



## **EUROFINS Optimed fête en Mai 2015 ses 25 ans.**

Depuis 25 ans, nous vous accompagnons tout au long de vos projets de développement clinique.

Particulièrement expérimentés dans les phases précoces du développement clinique, chez les volontaires sains ou les patients, dans notre unité de pharmacologie clinique ou dans toute l'Europe, la confiance de nos clients nous a permis de conduire des centaines d'études cliniques.

En outre, nous proposons tous les services nécessaires à l'accompagnement de vos projets : gestion globale de projet (monitoring, gestion des unités de traitements, laboratoire centralisée, bioanalyses), gestion et coordination de sites investigateurs, logistique et aide sur site et la partie biométrie (data management, analyses statistiques, e-CRF, rédaction médicale).

Grâce à ces 25 ans d'expérience, et à la présence d'EUROFINS sur 250 sites dans 50 pays, EUROFINS Optimed se positionne comme un acteur majeur de la recherche clinique.

---

Eurofins Optimed celebrates its 25th anniversary in May 2015.

For 25 years, we support you throughout your clinical development projects.

Particularly experienced in the early phases of clinical development, in healthy volunteers or patients, in our clinical pharmacology unit or throughout Europe, our customers' trust allowed us to carry out hundreds of clinical studies.

In addition, we offer all the services needed to support your projects: project management (monitoring, management of investigational products, centralized laboratory, bioassays), management and coordination of investigator sites, logistics and on-site assistance and Biometrics (data management, statistical analysis, e-CRF, medical writing).

Through these 25 years of experience, and the presence of Eurofins on 250 sites in 50 countries, Eurofins Optimed is positioned as a major player in clinical research.